



『志真志っ子』 令和5年5月2日号

5月

宜野湾市立 志真志小学校 ・ 幼稚園
(小学校児童在籍859名、幼稚園58名)

先週は春の遠足がありました。天気にも恵まれ、教室では味わえない楽しみがあり、子どもたちの笑顔がたくさんみられました。保護者の皆さまにはお弁当の用意をありがとうございました。春の遠足の目的の一つでもある仲間づくりができたと思いますので、より深まった信頼関係を5月の教育活動に生かして参ります。明日からのゴールデンウィーク楽しくお過ごし下さい。

1 楽しく安全なゴールデンウィークを！

明日からの連休は、それぞれの計画で楽しく過ごしてほしいです。また、普段の生活でも学校が終わった後の放課後の時間は、遊んだり、塾や習い事、部活動などそれぞれの計画で充実したものにしてほしいです。

楽しく充実した毎日を過ごすために、「安心安全」について、次のことをご確認ください。

- ①歩行中は車に注意し、道路を広がって歩いたり、車道に飛び出したりしないようにしましょう。
- ②自転車はルールを守って走行します。また、スケボー、リップスティック等は道路や禁止されている場所で遊ばないようにしましょう。
- ③海や川で遊ぶときは、子どもだけで遊ばず大人と一緒に遊びましょう。
- ④ショッピングモールや映画館、ゲームセンター、カラオケなどの遊技場へは大人と一緒に行きましょう。
- ⑤外出するときは、誰と、どこに行くのか、何時に帰るのか家の人に伝えましょう。
- ⑥休日は、学校敷地内は立ち入りません。
(理由：安全管理者がいないため。
ただし、部活動で許可を得ている者を除く)
- ⑦不審者かな？と思ったら、「いかのおすし」を思い出して行動しましょう。

～自分の行動は安全ですか？

だれかの迷惑になっていませんか？

考えて行動！思いやりのある行動を！

自分の身は自分で守る行動を！～



2 クラブ活動が始まります



ゴールデンウィーク明けから、4～6年生のクラブ活動が始まります。

学校教育活動の中で、異年齢集団で活動する貴重な場と考えます。最上級生である6年生を中心に、自治的に活動できることを期待しています。自分の好きなことを楽しんだり、チャレンジする場にもしてほしいです。

活動は火曜日の6校時です。

4年生以上のおみんなの力で、「志」をもって楽しいクラブ活動にしてください。

また、活動に際し、ボランティア講師として三線クラブで浅野美和子さんにご指導いただくことになりました。どうぞよろしくお願いいたします。

次年度のクラブ活動では、クラブ活動のボランティア講師を増やせたらと考えております。例としては、以下のようなクラブをご指導できる方を探しております。もしボランティアで指導していただける方がおりましたら、学校までご連絡いただけますと幸いです。

例：生け花、お茶、空手、棒術、ウチナーグチ(方言)、水彩画、手芸、折り紙、三線、



3 ホームページ・スクリレについて

学校では、保護者の皆さまへの情報提供の手段としてスクリレとホームページを活用しております。SDG'sの観点から、ペーパーレスにも積極的に取り組みたいと考えております。スクリレの登録はお済みですか？また、ホームページでは、日々の子どもの様子を写真で紹介しておりますのでお時間をつくってご覧ください。